

き者 面

大工で、

や弟妹

倒

をよく見ていたこと

して

いる った。

ユダヤ教

が信仰に の誇

反

スを知っていた。した家族は、一番 ○歳になるまで一

まじめな よくイエ

ダヤ教社

会では許され

国民

りと ぬこ 緒に生活

日々新たにされる私たち (エコリント5: 17)

」そうとした。(二一)

身内の者はイエスを連れ

ルコ三・二〇)

エス一行

が



「イエスへ

の家族批判とその

牧

赤 江 弘

之

いようにいた親族

方の各地で伝道していた。 方の各地で伝道していた。 方の各地で伝道していた。 方の各地で伝道していた。 方の各地で伝道していた。 方の各地で伝道していた。 方の各地で伝道していた。 ば れ は ことであった。 突然家を捨

ように思ったのである。三たからである。家族もそのになっている」と言ってい人々が「イエスは気が変 であるかのようなことを言かも自分があたかもメシアとことを教え、し きわたっているユダヤ教 いふらしている。これ することであ 律法学者と衝突し、 ŋ, は ユ神

棄、家族放棄は、それまでとであった。突然の職業放を見たからで無理のないこイエスの生活の突然の変化 のイエスには考えら やイエスを狂人とみたのは、のである。その家族が、今 任を持 ユダヤの って 1 たイ 玉 [を放 たられ それれ を捨 浪 ス ない l が た

の宣教だと言って昔から行家族から見ると、神の国

あった。 かったの ったの 間の イエスを狂っていると思い、知っているはずの家族が、 知っているはずの家イエスのことを最 世 い界を超り 足えた神 のは、国

ご自· は に来た」といわれ った。 1 1身が 平和 エた。 ス 州をもたらすたはスが後に、「家族 それ 験さ をもたらすため 匹 は マタイの れ たの たことで すためで は、 族 福 \mathcal{O}

さらに、イエスの む き取 め 0 なユ ダな

わ

ス

 \mathcal{O}

を惑わそうとしていると 術とみられ、 普通 の人間の人間 ・ようよじめ、家族・親族学校に行くことを伝えた時、音のために会をよる。

常しば

仰

職に反することに見られば人間的な知識や学問や信仰によることは、しば

最もイエスのことを知らなもよく知っている家族が、人間的なイエスの側面を最属することであったので、 神の子としての活動は、人なことであった。イエスの連れ戻そうとしたのは皮肉 人を惑わそうとして、うれにはできない魔術を行って、 ちの教えに影響されていたいうユダヤ教の教師ラビた イエスの家族の救い 社会の一般常識であった。のである。それがユダヤ人 いことで 取もよく 国に 思い出される。

思い出される。

とのように
大況が昨日のことのように
大況が昨日のことのように

あった。 あった。 なことがある。 なことがある。 なことがある。

イエスは、

命に突き進まれたのでれて、ご自身の十字架れ戻そうとしたのであ、イエスを愛するゆえとがある。イエスの家を知れ戻そうとしたのであれ戻そうとしたのであいて、ご自身の十字架して、ご自身の十字架のに反することは、しば

会の指導者となり、パウロ く復活のイエスに接してからであろう。第一コリント らであろう。第一コリント されがヤコブの回心の動機 それがヤコブはでのしいの動機 であったと思われる。「その後、キリストはヤコブにの動機 たちに現れました。」 そんたちに現れを引いる。第一コリント はたちに現れました。」 そんだっているのがでいる。第一コリント はいいいがいる。 うイ弟後にエヤを **ポヤコブはイエス仮を弟子のヨハネイエスは、母一** イエス なった。 スをメシ たと思われる。「それコブの回心の動機 それからすべての使キリストはヤコブに それはおそら スの死: ニョリントに接してか 7 IJ P 後、 0 t

V

i

c t o r У 2 0 2 4 に 加 7

万 城 励

その をさせて 中

7

去

何があるのか。」ふと思わたり前のものでした。 しかし、「その根底にはたり前のものでした。 た。その光景というのって〉賛美を捧げてい つい、近……、1つとなえて神様の前に〈1つとなーマの通り、教団教派を超 き「Be one」。 テー は そ 年に 参加 まし のテ 引

えている中で、 されました。その疑問を抱何があるのか。」ふと思わしかし、「その根底には の飯田岳先生から、 メソジスト南大沢チャペ 東京フリー

ち上がり、 うメッセー Sit,Stand,Walk 座り、 りか に抱えている思いをも を望んで る。そして、その思 けてくださる神様 室んでいるのか、-ジが語られまし 歩き出 す」とい か、

がらせてくださる。 活の力をくださり 生が強く語られていたの ッセージを語られました。 すことができる。 遣わしてくださり、 癒しを与えられた私たちを 復活」です。神様は今も そのメッセージで飯田先 の力をくださり、 というメ 歩き出 が、

に、今も生きて働きかけてによる愛を受け取ると同時による愛を受け取ると同時を受けて、私たちは十字架をださっている。この言葉生きておられ、働きかけて ると思わされました。 げていくことを望まれて くださっている神様を見上 1

生きて、 ると実感することが Victory2024 に起こってい となって〉賛美を捧げてい を超えて神様の前に〈一つ それを受けて、 くう・ 底には、「今も 働かれている。」 もない事実が 教団教派 神様が

ことを認識したことが Victory だけで 『かれている。」という』も、「今も神様が生き < あ 私 ŋ

した。 学受験 に不信感と嫌悪感を抱きまをさせるの。」と「神様の愛 るなら、なんでこんな思いな現状ゆえに、「神様がい うに突き刺しました。そん の目が自分の心をえぐるよ分の無力さを痛感し、周り に失敗しました。 年 \mathcal{O} 時。 私 は大 み て

て、働かれている。」ことによって「神様が今も生き捨てなかった神様の深い愛 こで交わりを通して期学校に参加しまし 誘いを受けて、KGKの春はありませんでした。兄のいや祈りを軽んじる神様で リスチャンが二人も与えた ころか、人間関係は守られ、 ろに通うことになりました。 を気づかされました。 同じ大学の 希望する大学ではないとこ を与えら しかし、悪い方に行くど しかし、 働かれている。」こと れました。 りを通して、 新入生に同じク そんな自 私を見 分の 私は 癒し

> で生 $\overline{\mathcal{O}}$ た ための働 ゆえに所 働きに携わるが が属教会の中高

じることができました。 わしてくださる」神様も り、「癒すだけでなく、 飯田先生が仰 · つ て いた 遣通

ておられる神様」という恵「今も生きていて、働かれこの Victory2024 を通して、 を受け取る機会となりま 感

会のすばらしさを改めて思見上げて賛美できるこの集愛するものとして、神様を チャンを遣 実行委員の方々、 てくださった方々、 に見えないところで奉仕し をしてくださった方々、 わされる機会となりました。 た。 また、 わし 同じ た方々、目賛美奉仕 \mathcal{O} 神梯様 そして ク IJ



ディースフェロシップ参加

でしょうか。・・・それは、ったのか知ろうとされたのは周囲を見回して、誰が触この時、どうしてイエス様 出そうとする親のように懸が子を群衆の中から見つけったから!迷子になったわったか 群衆に紛れて後ろから衣に私は救われる」と広言し、様)の衣にでも触れれば、女の人が「あの方(イエス この女の人と人格的にコミ そっと触れ、 の支払いで経済的にも困窮 いる」と避けられ疎まれる (マルコ五・二五~三四) 「長血」という病。 孤 立 も人々から「けがれて 「あの方(イエスし絶望の中にいた 癒やされます。 11 だった。 医者へ はないとき、心がついて行いないとき、心がついて行います。 を知ります。そんな私たちをイエス様は「友」と呼らをイエス様は「友」と呼んでくださいます。(ヨハんでくださいます。(ヨハんでくださいます。(ヨハんでくださいます。そんな私たちが出会う方々とも友になる。 のある人でありたい。自分ではなく「中心が二つ(あではなく「中心が二つ(あなたと私)ある楕円形」だなたと私)ある楕円形」だいない円」がはない。」と主にゆ と接したいものです。たとと大きな懐で抱くように人を持ち、「まあ、いいか。」ならば私たちもよい距離感 りたいと思っておられます。 ままの自分でイエス様のも え思い通りにならなくても、 とに逃げ込めばいいのです! うまくいかないとき 女の人のように、その ・エス

三浦綾子読書会も実施し、 です。とにかく「出会ったさんのご苦労があったそう佐賀開拓伝道には、たく れ ったそうです。今、教えらには一七七名の方々が集ま とあいさつされましたよ! って復活の主も「おはよう。 人には、あいさつ!」。だ 「塩狩峠」の映画会のとき 三葉に寄り添いたい。 いることは、「 一一九・一三〇) 相

行許

ということ。 人を大切にし 必要をよく聞 て、一人一 友にする」

るため

聖

国四国宣教区の諸教会の上佐賀バイブルチャーチ、中ありがとうございました。 に主の豊かな祝福がありま国四国宣教区の諸教会の上 してくださった兄弟姉妹、 すようにと祈ります。

受洗五〇年の恵みに感謝

11

受洗したいという思いが起 ら洗礼準備の学びをしてい こされました。 ないの」と背中を押され、 もう、そろそろいいんじゃ らったのが最初でした。に、伯母に連れていっても 教会学校で育てられ、「 赴任間もない赤江先生か \mathcal{O} 岡南教会の鈴 長屋 の教会学校

「あなた 感謝のことばしかありませ く私を見守ってくださり、 て早五○年が過ぎたのかと、 間神様は、よく忍耐強

れた年月でした。の創造者を覚えよ」とそのの創造者を覚えよ」とその「あなたの若い日にあなた むよ!」と言われ、 伯母から「みっちゃん頼

りが与えられました。準備が二回設けられ、よき交わすく、シェアリングタイム生のお話はとてもわかりや出のような入江直美先以上のような入江直美先

いつもよういつもよう 記憶の中にはそれぞれミッ年には、新たな訳に替わり、新改訳にそして、二〇一七 く教会学校の働きに関わるの信仰生活の中で四○年近 ことばが与えられたことも とばは、「神のなさることは ことができたことは、 のちを尽くし、力を尽くし あります。 クスしたことばになりつ 大きな恵みです。 どれもその時にかなったみ すべて時にかなって美しい な恵みです。 「あなたは心を尽くし、 (伝道者の書三・十一)、 つも私の頭をよぎるみこ みことばは、口語訳から 支えられたみことば あなたの神、主を愛 その中 は

のように愛しなさい。」 しなさい。」 なたの隣人を自分自 (マルコ 一二・三一 (申命記 六 ・ 五

の支えと励ましになってくは、今までもこれからも私 今までもこれからも私 にこの二つのみことば 年

 \mathcal{O}

加わることへお なことへお ないら SIC^

を受 働き 西 しい」についたかも合われ

大教会ので たが、今れ たが、今れ

た。驚きも

あ

教会の働 今ある

る西

大寺

亮

井

しい」についてお分かちしたかも合わせて、今の「楽ような気持ちの変化があっ い」だと思います。 校をやめるまでに、どのい」だと思います。公立活を一言で表すと、「楽きが始まりました。今の教会の教育主事としての 誘いを がごろ、 キリ 気込んで始まった年度でし験から感じていたため、意ができる」とこれまでの経 に学校生活、いたので、ことがでに二~六月でに二~六月で、 そ、 ことを増やしていたからこに学校生活に慣れ、できる に学習や活動を進めること 中 · た。「に 高 年生 学年でスムーズ 「低学年のうち、なんて思って一年生担任で全

きが

月

西

大

始のか

めり、その一つとしいくためには様々なの働きがこれからも キリス いりまし を身に付けていきました。を身に付けていきました。同僚の先生から言われたこともありました。しかし、ともありました。しかしだとしてがいるに少しの違和感どこかしらに少しの違和感どこかしらに少しの違和感じなこと には た。意気込んだかいもあり、 まし 付かなっ、そのた まま過ごし

お誘いを受けているとのである。その一人である。これで働くがあり、その一人で働くがある。

くことへ

理

|解しました。すぐにを受けているのだろ

たわ

けでは

しばらくに

・祈って

· 学させにい なにいまし S I した。 С せてもらうことに 午 の子どもたちや先 前中いっぱ S I C Α いなり を 見 ったと感じています。択しようという後押しにな教育主事としての働きを選

神様は、僕白ったと感じてい

いま 自

在として

は小学一年生を

それま

りました。

いることにも気付きました。公ものに追われて過ごしてく、同僚の先生たちも、「く、同僚の先生たちも、「 じて とかかわる自分への違和感 えるような形で子どもたち するべきだ」と抑圧 !き始 SICAの子どもたちの なけ が \Diamond ました。 和 ならな それ 生 少 とも言 ない」「 な、 で感

あり方に共感できたことが、のようなSICAの教育の感じているところです。それは、働き始めた今、より 気持ちを大切にしながら一生たちは子どもたちのその思っています。そして、先過ごしていることだと僕はも・・・笑)を動機にして 緒に生活をしています。 ۲

(時には「したくない!」い!」「やってみたい!」 とても素敵な姿は、「した は、そのようにはせず、自由に選択できるのです。自由に選択できるのです。自由に選択できるのです。だったことが嬉しいです。だったことが嬉しいです。だったことが嬉しいです。だったことが教育に携わる者としているの使命だと僕は考えています。 くることもできたはずです をするだけの存 どう のように言われたこと きる 在として É 口

できることを考えながら努ませんが、今後も、自らし 制されたのではなく、自分にしたい!」と思った働きに加わることができたからです。まだまだ十分な働きはできていないかもしれませんが、今後も、自分にできることを考えながら勢ので働きたいと考えながら強 僕が お祈りよろしく 楽し 1 ز ك 分強感

5 0 ペテロと共に教会の柱 心 (ガラテヤー・ して ル 云の柱であれせいム教

0

である。ユダは自分のことである。ユダは自分のことを「イエス・キリストのしは弟子の内に数えられるよい。と書き出している。は弟子の内に数えられるよい。と書き出している。 である。これ リスイ である。 ダイ る。そして、西大寺のチャンになっていたの してきた。 エスの家族はすべてク 九、二・九)。 エスの男兄弟四 イダの手が新約聖書 の教 約聖書黙示. いいによ 紙 の著者の って

よ族成群 うの数 たれま

Ж